

Más de 200 artistas se sumaron a evento "Los Ríos Canta"

CELEBRACIÓN. Actividad fue realizada por ACOIRIS, en aniversario de la región.

En La Unión y Valdivia, más de doscientos músicos en escena presentaron la obra "Los Ríos canta: otro viento cantará", realizada por la Agrupación Coral de Los Ríos (ACORIS), con motivo del 17° Aniversario de la Región de Los Ríos.

Tres fueron los conciertos efectuados por una decena de coros integrados por niños y adultos. Los dos primeros se realizaron en el Teatro regional Cervantes en la comuna de Valdivia, que por capacidad del escenario el elenco coral se dividió en dos grupos. El último se efectuó en el Gimnasio Fiscal de La Unión, con todos los elencos reunidos.

LA OBRA

"Otro viento cantará" es una cantata escrita por la poeta valdiviana Verónica Zondek, con música del compositor Edgar Girtain, cuyo texto refiere a la crisis climática, la precariedad que esto genera en el medio ambiente, e invita a reflexionar acerca de la responsabilidad de la humanidad ante este fenómeno global.

Realizar este ciclo de conciertos en la región de Los Ríos implicó un trabajo formativo por el periodo de 6 meses con ensayos en diferentes establecimientos educacionales de la región.

Los cantantes participantes pertenecen a: coro del Colegio María Reina, de Purulón, Lanco; coro del Colegio Santo Cura de Ars, Mafil; coro las Voces del San Pedro de Los Lagos; Voces de La Unión y de Valdivia, coro de la Universidad Austral de Chile (UACH); coro Armonía Fluvial; coro Ensamblés de Artes Sonantes; coro de Cámara de la Iglesia Luterana de Valdivia, coro del Instituto Inmaculada Concepción; coro Voces Salesianas; coro del Instituto Gracia y Paz; coro del Liceo Armando Robles, coro Windsor School y coro del Colegio Santa Marta.

3 conciertos consideró la presentación de los coros y músicos en Valdivia y La Unión.

6 meses de preparación demandó la cantata. La obra fue creada por la poeta Verónica Zondek y la música es de Edgar Girtain.

El acompañamiento instrumental estuvo a cargo de un ensamble constituido por profesores, estudiantes y ex estudiantes del Colegio de Música Juan Sebastián Bach de Valdivia y junto a ellos la destacada Soprano Gabriela Bossi, todos dirigidos por la directora artística Miriam Núñez.

A ellos se sumó la contribución visual del artista Claudio Lavados y el apoyo técnico de Bruno Briceño, de la Asociación de Técnicos de Espectáculos de Los Ríos.

ACOIRIS

Andrea Báez, productora general del evento, y cofundadora de ACOIRIS, señaló: "En el mes que celebramos la creación de la Región, esta obra se nos invita a sensibilizarnos territorialmente, usamos todas las herramientas educacionales y artísticas a nuestro alcance, con artistas y técnicos regionales de primer nivel, creando un cuerpo de oficios, realidades y edades que esperamos se proyecte en el tiempo y prospere".

En el mismo sentido la directora Miriam Núñez sostuvo que "La obra tiene un hermoso y profundo mensaje, que creo se logró entender por todos en especial los niños."

La poeta Verónica Zondek explicó "esta cantata fue es-



crita en el marco del programa del Teatro del Lago de Frutillar "Puedes cantar", y

en cuyo contexto fue invitado el compositor Edgar Girtain a aportar con la música. Yo

destaco lo logrado en Los Ríos, se logró algo bellissimo, me emocioné muchas veces.

Imagino este tipo de presentaciones un gran escenario regional",

FOTOGRAFÍAS GENTILEZA ORB